

Liechtensteinische Ingenieur- und Architektenvereinigung LIA

# Jahresausflug der Ingenieure und Architekten

**HEERBRUGG** Der alljährlich stattfindende Jahresausflug für die Mitglieder der Liechtensteinischen Ingenieur- und Architektenvereinigung führte uns in diesem Jahr zu der Firma Leica Geosystems AG nach Heerbrugg und zum neu erstellten Bergrestaurant Chäserrugg ins Toggenburg. Die Firma Leica Geosystems AG ermöglichte uns einen Rundgang durch das Firmengebäude, bei dem uns die einzelnen Produktionsstätten für das Erstellen der Vermessungsinstrumente gezeigt wurden. Im hauseigenen kleinen Museum konnten wir die technische Entwicklung seit den Gründerjahren besichtigen. Im Anschluss an die Firmenführung erläuterte uns ein Vertreter der Firma Leica den Werdegang der Firmengeschichte und stellte eindrucksvoll die neusten Errungenschaften in der Vermessungstechnologie vor. Der zweite Teil des Ausfluges führte uns ins Toggenburg. Ziel war das neu erstellte Bergrestaurant auf dem Chäserrugg. Dort haben die Architekten Herzog & De Meuron ein weit über die Landesgrenzen hinaus einzigartiges Berggasthaus auf 2262 m ü. d. M. erstellt. Unter fachkundiger Führung durch die Verwaltungsratspräsidentin, Mélanie Eppenberger, konnten die Mitglieder des LIA einen Einblick in die Geschichte und die Gestaltung des Gebäudes gewinnen. Nach der ausführlichen Führung durch das



Bergrestaurant auf dem Chäserrugg. (Foto: ZVG)

Bergasthaus mit Erläuterung des architektonischen Konzepts sowie der Gestaltungsprämissen im Innenraum

konnte die LIA-Gruppe die Köstlichkeiten aus der neu erstellten Küche geniessen. Der LIA-Ausflug bot so-

wohl für Ingenieure als auch Architekten einen spannenden und informativen Tag.